

# ガンバ通信

だいごう  
第8号

## ばんぼくきねんこうえん で 万博記念公園に出かけました

がつかつ にち にち かんせんぼうし かんが  
4月5日と8日、感染防止を考え2チームに  
分かれて、お出かけに行ってきました。

そと あた た ばんぼくきねん  
外も暖かくなってきて、きもちよく万博記念  
公園の散策を楽しみました。桜も丁度、見ごろ  
を迎えていました。

べんとう さくら した おいし いたが  
お弁当も桜の木の下で美味しく頂きました。



## かんせんたいさく 感染対策

せんよう  
各メンバー専用の  
つくえ じゆんじ どうにゆう  
机を順次、導入

くうきせいじようき だい  
空気清浄機3台  
かどうちゆう  
フル稼働中

かくつくえ  
各机に  
アルコールを設置



## 新年度のあいさつ

いつもご支援のご協力を頂きありがとうございます。

4月から1名の新しい利用者を迎え、スタートを切りました。また職員体制においても、昨年度非常勤であった谷川竜平さん、福山大基さんが常勤職員となり、また吹東町からは久門田理絵さんが新しくガンバコミキャンの常勤職員となりました。また長年ガンバ職員であった星雅成さんは、異動となり、新しい職員体制でスタートとなっています。2022年度は相談体制や自閉スペクトラム症支援を中心に支援体制の充実を目指したいと考えています。

社会もそして事業所もコロナと共存をしながら活動を進めていく必要性を感じています。できる感染対策は最大限に行い、流行状況を鑑みつつ、皆さんが毎日、楽しく安心して過ごせる日々を創出していきたくと思っています。